WAHLAUSSCHREIBUNG

Neuwahl der/des Vorsitzenden

Neuwahl der/des stellvertretenden Vorsitzenden

Neuwahl von fünf Beisitzer*innen

im Rahmen der Frühjahrsvollversammlung am 14.05.2022

Liebe Freund*innen,

André Fischer, Daniel Redelberger, Antonia Manns, Lisa Schmachtenberger, Marcus Wieser, Maximilian Pfeuffer und Harald Raderschadt (bereits zum 31.01.2022) sind zum 14.05.2022 von ihren Vorstandsämtern zurückgetreten.

Daher findet am 14.05.2022 eine Neuwahl zu oben aufgezählten Vorstandsämtern statt.

Zusammensetzung Vorstand

Der Vorstand im Stadtjugendring Würzburg besteht aus maximal 7 Personen. Zu besetzten sind die Positionen Vorsitzende*r (1 Person), stellvertrende*r Vorsitzende*r (1 Person), Beisitzer*in (5 Personen). Die Amtsdauer beträgt zwei Jahre.

Nach der Geschäftsordnung des Stadtjugendring muss aus den 7 Personen mindestens 1 Person weiblich und mindestens 1 Person männlich sein.

Maximal 2 Personen können gewählt werden, die keine Vertreter*innen einer Mitgliedsorganisation sind.

Nicht stimmberechtigte Vertreter*innen einer Mitgliedsorganisation können gewählt werden, wenn sie von ihrem Mitgliedsverband, in dem sie Mitglied sind, vorgeschlagen werden (§34 Satzung BJR).

Von einer Mitgliedsorganisation können maximal so viele Personen im Vorstand vertreten sein, wie diese Delegierte in der Vollversammlung hat.

Workload Vorstand

Der Vorstand trifft sich gewöhnlich **einmal monatlich** zu einer Vorstandssitzung (Dauer ca. 3 Stunden). Gegebenenfalls kommt monatlich noch ein zweiter Termin hinzu (ca. 90n Minuten inhaltliches Arbeitstreffen / Ausschusssitzung). Der Vorstand leitet den Stadtjugendring Würzburg, verantwortet den Haushalt und vertritt den Stadtjugendring Würzburg gegenüber Politik, Verwaltung und Stadtgesellschaft in Würzburg.

Wer gerne im Team arbeitet, Erfahrungen im jugendpolitischen Bereich sammeln will und Lust hat die verbandliche Jugendarbeit in Würzburg aktiv zu gestalten, wird viel Spaß im Vorstand des Stadtjugendrings haben.

Interessierte Kandidat*innen können sich voran bei André Fischer (Vorsitzender) oder in der Geschäftsstelle informieren.

Wir freuen uns über Wahlvorschläge!